

CARTA A LOS CRISTIANOS DE EUROPA: “LA LUZ DE CRISTO ILUMINA A TODOS”

Queridas hermanas, queridos hermanos en Cristo de toda Europa, ¡gracia y paz a todos vosotros!

Como representantes de Iglesias, Conferencias episcopales, Movimientos y Organismos ecuménicos, hemos venido a Roma de 44 países, donde hemos tenido un encuentro del 24 al 27 de enero de 2006, durante la Semana de oración por la unidad de los cristianos, para compartir un tiempo de oración y reflexión, llevando hacia adelante el proceso de la Tercera Asamblea Ecueménica Europea (EEA3).

Nos hemos comprometido en un camino común; hemos tratado de crear un clima de confianza recíproca y de comprensión, trabajando y orando juntos. Hemos querido vivir una espiritualidad enraizada en la Palabra de Dios. Con la oración y con la acción, confiamos renovar nuestro entusiasmo por el camino ecuménico. En nuestra oración y en nuestros encuentros hemos sido impulsados a dirigirnos hacia el único Dios –Padre, Hijo y Espíritu Santo– fuente de comunión (koinonia) y de amor.

Todo cristiano es invitado a asociarse a esta peregrinación de esperanza, a dar testimonio común, caminando con Cristo en la búsqueda de una nueva vocación para Europa. Nuestro continente ha dado grandes pasos adelante en la política y en la cultura, y sin embargo la opresión y la violencia permanecen como obstáculos en nuestro camino. Nos ins-